

TRADITIONAL CUVÉE TASTING NOTES 1

Existe en 0.5l / 0.75l / 1.5l

DEGUSTATION :

Le Châteauneuf-du-Pape est un assemblage de Grenache deux tiers, d'un mélange intéressant de 12% Syrah, Mourvèdre 13% ainsi que Cinsault et autres cépages autorisés. Il affiche un bouquet séduisant de cerise noire, les sols limoneux et les arômes de forêt dans plus de glycérine donnent corps et grande fraîcheur. Il n'existe aucune preuve de chêne pour ce vin principalement élevé en foudre. Ce séduisant 2013 charnu devrait être à maturité autour de ces 5-7 ans.

Auteur : Robert Parker

SUPERFICIE : 13 hectares ;

TERROIR : Calcaire à silex, sablo-limoneux et galets roulés.

AGE DU VIGNOBLE : 80 ans !

CEPAGES :

Grenache 64%

Mourvèdre 13%

Syrah 12%

Cinsault - Cunoise - Terret noir - Vaccarèse - Muscadin

VINIFICATION : Tri rigoureux de la vendange. Macération de 15 à 21 jours avec contrôle des températures. Éraflage, délestages et piégeages permettant une extraction raisonnée des tanins. Elevage de 18 mois en cuves bétons et futs de chêne.

DEGUSTATION : Vin généreux dans tous les sens du terme, alliant la douceur à la force et la rondeur à la puissance : on trouve un véritable pot-pourri de parfums fruités (cassis, griotte, framboise, cerise et fraise). Une matière très goûteuse, des tanins soyeux et bien mûrs. Des saveurs de mûres et de cannelle, des notes de torréfaction et de fèves de cacao vanillés en final.

CONSEIL D'ACCOMPAGNEMENT : Gibiers, viandes rouges, cuisine exotique ou épicée, fromages, chocolat.

TEMPERATURE DE SERVICE : 16° - 18°

CONSEIL DE GARDE : De 10 à 15 ans.

Available in 0.5l / 0.75l / 1.5l

Wine tasting:

The Châteauneuf du Pape is a blend of two-thirds Grenache and the rest an interesting concoction of 12% Syrah, 13% Mourvedre and the rest Cinsault and other permitted grapes. It displays an attractive bouquet of black cherry fruit, loamy soil and forest aromas in addition to plenty of glycerin, body and freshness. There is no evidence of oak as the wine is aged primarily in foudre. This fleshy, seductive 2013 should drink well for 5-7 years.

From: Robert Parker

Feature:

Generous wine in all the terms by combining sweet to strength and fullness to power: We can find a real potpourri of fruity aromas (blackcurrant, Morello cherry, raspberry, cherry and strawberry).

A very tasteful matter, silky and well ripe tannins. Flavours of blackberry and cinnamon, overtones of toasting and peanut beans vanilla flavoured at the end.

Type of soil:

Calcareous to flint, sandy-silty and rolled pebbles.

Grape varieties:

Grenache: 64 %

Mourvedre: 13 %

Syrah: 12 %

Cinsault, Counoise, black Terret, Vaccarese, Muscardin: 11 %

80 years average age

Wine making and maturing:

Grapes are sorted and picked by hand, maceration from 15 to 21 days, with the control of temperatures, de-stalking, regular release and treading, maturing in 1 to 4 years old barrels and turns for 12 to 18 months before the conditioning in bottles.

Marks:

Jancis Robinson: 15.5/20 (England)

Robert Parker: 87-89/100

Francois Lavergne Œnologue Oenologist

www.champagnemonsieurfrance.com

